

Helfen hilft. Ihr macht Wutzrock möglich. Danke!

04.08.2022 11:25



Unsere Aufrufe waren erfolgreich. Wutzrock kann stattfinden. Es haben sich viele Menschen gemeldet, die helfen wollen. Danke an alle! Es können aber auch sehr gern noch mehr Leute werden. So gut wie alle unsere Festival-Bereiche suchen noch helfende Hände – von Mittwoch bis Montag. Insbesondere beim Aufbau und Abbau.

Das Spülmobil, zum Beispiel. Ein zentraler Bereich bei Wutzrock. Von hier aus kannst du alles sehen und hast den besten Blick auf die Bühne. Die Pfandbecher müssen sauber sein, das Porzellan für die Künstler:innen und Helfenden auch. Hier macht ihr euch nicht mal die Hände dreckig!

Wir haben auch noch Platz in unserer Wasser-Crew. Da geht's vor allem um die Tage zum Aufbau und für den Abbau. Der Job ist wichtig – und anspruchsvoll. Spülmobil, Küche, Händewaschbecken und der Schlauch für die Wasserrutsche vom Kinderfest. Überall muss es fließen. Dieser Job ist nichts für Wasserscheuende, aber unbedingt für alle, die gern warm duschen. Ohne Wasser läuft kein Wutzrock!

Und natürlich suchen wir auch noch Menschen, die unsere Secu verstärken, als Ordner:innen oder mit §34-Schein. Für den Tag und für die Nacht suchen wir Menschen mit dem Mund voller freundlicher FüsseIn. Immer ansprechbar, ruhig und besonnen, nüchtern in jeder Hinsicht. Komm zur Secu!

Kannst du dir vorstellen dabei zu sein? Dann klick in die [Mitmachzentrale](#) und schreib uns eine E-Mail mit Kontaktdaten und Wunschbereich an mithelfen@wutzrock.de

Wir freuen uns auf euch und sehen uns spätestens am 12. Und 13. August 2022 am Eichbaumsee!

Euer Wutzrock-Team

